

木のおもちゃで遊び、森の大切さや木の魅力を学ぶ！

木育キャラバン開催



子どもたちが木のおもちゃで遊ぶことを通じて、五感を使って森の大切さや木の魅力を感じてもらうためのイベントです。山梨県産のヒノキのつみ木や木のおもちゃで遊べる体験コーナー(予約制)や、県産材を使ったおもちゃの展示販売も行います。ぜひご家族でお越しください。

日時 令和3年12月11日(土)・12日(日)

午前10:00～午後6:30

場所 岡島百貨店 5階 特設会場

参加費 無料

お問い合わせ 055-267-5951 (公財)オイスカ山梨県支部

お申し込みはこちらから

<https://reserva.be/oiscamokuiku>



「著しく聴覚の発達する子どもに、やさしい木の音を」

玉川大学 教育学部 乳幼児発達学科

准教授 朝日 公哉

木の素材を生かしたおもちゃや楽器が子どもたちの成長に良い影響があることは既に多くの方が認識されていることと思いますが、今回大切にしているポイントは「音」です。子どもが遊ぶ中で自然に発せられる素朴な木の音、木同士が擦れたり、当たったりすることで発生する音は、強すぎず心地よい刺激が子どもたちに届くという木の特質に着目しています。

大自然の中で育まれてきた木の優しく暖かい性質によってより多くの子どもたちが健やかに育って欲しいと願っています。

ご来場の方には
FSC認証材の木の
パズルを
プレゼント!



イベント内容

つみ木広場・木のおもちゃ遊び体験(予約制)

県産材 木のおもちゃの展示即売

アロマ調香体験コーナー